



BILD: SNOW AND AVALANCHE

Damit Langlaufen nicht langweilig wird

Das Langlaufen ist auch in Österreich auf dem besten Weg zum Breitensport. Doch immer dieselben Runden zu drehen, wird irgendwann langweilig. Das Ehepaar Renate und Christian Jeblinger hat sich in Salzburg, im Flach- und Tennengau sowie im Berchtesgaderner Land auf die Suche nach neuen Loipen gemacht. Im Wandaverlag ist nun das Ergebnis erschienen. In dem handlichen Büchlein sind 70 Loipen, geeignet für Anfänger bis zum Profi, akribisch beschrieben und aufgezeichnet. Besonders nett: Ein eigenes Kapitel widmet sich dem Langlauf mit Kindern, Verleihmöglichkeiten für Ausrüstung inklusive.